

## **La Unidad Canina de la Policía Local de la Vila continúa su labor de prevención del consumo de estupefacientes en centros escolares**

El proyecto “Dí NO a las drogas”, creado y llevado a cabo por la Unidad Canina de la Vila e impulsado por la Jefatura de la Policía Local, está enfocado en prevenir el consumo de estupefacientes entre los escolares a temprana edad

La Unidad Canina de la Policía Local de la Vila Joiosa (UCOP) continúa su labor de impartir charlas y exhibiciones educativas sobre el consumo de drogas. El proyecto “Dí NO a las drogas”, creado y llevado a cabo por la Unidad Canina de la Vila, e impulsado por la Jefatura de la Policía Local, está enfocado en prevenir el consumo de estupefacientes entre los escolares a temprana edad. Dentro de la línea de trabajo que la Policía Local de la Vila Joiosa lleva a cabo, está el abogar desde su administración por la anticipación, a través de la prevención, como solución a los conflictos más comunes en la sociedad, entre los que no se puede obviar la problemática del consumo de estupefacientes entre escolares. Es por ello que desde la UCOP se ha propuesto enseñar, a través de charlas y exhibiciones en centros escolares, y utilizando como medio pedagógico la presencia de los perros de la Unidad Canina, lo que puede llegar a comportar el entorno de los estupefacientes. “El mensaje que se pretende hacer llegar a los menores, y sobre todo a aquellos que puedan estar dubitativos en cuanto a la elección de conocer las drogas de forma física y que piensan que no pasa nada y que es algo ‘normal’, es que no es tan fácil la convivencia con las drogas” asegura la edil de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona; quien añade que se trata de un proyecto de prevención “destinado a perdurar en el tiempo, ya que año tras año aparecen nuevas generaciones con riesgo de convivir con las drogas de manera natural”. “El simple hecho de que el perro localice la sustancia, crea una relación simpática, agradable y colaboradora entre los jóvenes y los policías, despertando curiosidad e interés en el mensaje que transmiten. Por ello consideramos que los perros de la Unidad son una herramienta pedagógica fundamental para llegar a los más jóvenes” aseguran desde la Unidad. Cabe recordar que, recientemente una de las principales actividades de la Unidad Canina ha sido la prevención, venta y consumo de drogas en los

alrededores de las zonas deportivas del municipio, así como en parques y jardines. Con este proyecto se pretende profundizar aún más en combatir el consumo de drogas en la localidad.

**Noticia publicada el** 04 de Marzo de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Policía Local.

